

Louisa a eu une douleur à la poitrine depuis quelques années. Lors d'une prière des malades, une parole a dit que le Seigneur guérissait quelqu'un à la poitrine. Le lendemain, elle ne sentait plus rien à sa poitrine. Elle avait aussi mal au cou depuis longtemps. Elle a entendu au cours de trois prières des malades successives trois paroles qui pouvaient la concerner. La première fois, rien ne s'est passé. La deuxième fois, elle a commencé à avoir moins mal. La troisième fois, elle n'avait plus mal au cou. Louisa a aussi été guérie de ses acouphènes lors d'une autre prière des malades. Elle remercie de tous son cœur le Seigneur et elle souhaite que beaucoup de gens puissent faire l'expérience d'être guérie comme elle par le Seigneur.